



N.Réf. : 6070-310/dassps-dir

COMMUNIQUE

- La Province Nord informe la population de la commune de Ponérihouen qu'aucun médecin ne sera disponible au dispensaire de Ponérihouen pour compter du 02 juin et ce jusqu'à nouvel ordre.
- Néanmoins, des vacations médicales seront assurées par le médecin de Poindimié tous les lundis de **07h30 à 11h30 et 13h30 à 16h et jeudi après midi de 13h30 à 16h.**
- **Les soins infirmiers seront assurés en journée du lundi au vendredi de 7h30 à 12h00 et de 13h30 à 17h00.**

Aussi et en cas d'urgence contacter le SAMU « centre 15 », ou vous rendre au Centre hospitalier de Poindimié (tél : 42 71 44).

La province Nord s'excuse auprès de la population des désagréments occasionnés par ce fonctionnement.

La secrétaire générale adjointe
de la province Nord

Gisèle HMAKONE